

Carnaval: El escuadrón cartagenero de Kebanna

Escrito por AgenCYA. 19 de febrero de 2015, jueves

Ballet Kebanna ha sido uno de los grandes triunfadores del Carnaval de Cartagena con dos primeros puestos. El grupo es de San Pedro del Pinatar, pero en sus filas tiene un sexteto cartagenero.



Kebanna ha sido el vencedor este año del concurso regional de coreografías adultas y de la mejor comparsa foránea en el gran desfile. Ha sido un gran éxito que también ha tenido su rincón de esta tierra (al margen del lugar donde se ha celebrado el concurso), pues dentro del grupo pinatarese hay seis cartageneros, que se muestran muy ilusionados de formar parte del grupo, donde pueden desarrollar con brillantez lo que más les gusta, el baile.

Estos cartageneros son, de izquierda a derecha según la foto adjunta: Miriam Giménez Moreno, Elena Jiménez Jiménez, Gloria Bernal Costa (profesora y una de las coreógrafas), Cristóbal Flores Sánchez, Beatriz Bernal Calvo y Natalia García Alcalde.